

#WEST #TARIFRUNDE REGIONAL 09. Oktober 2018

# Grüße aus dem Westen - Aktionsteam West schickt sein Banner zum Verhandlungsort!

Ein 4 qm große Banner des Aktionsteams West wird der Tarifkommission in Berlin überreicht. Zuvor hatten etliche KollegInnen und Kollegen darauf unterschrieben, um damit die Unterstützung ihrer EVG zu verdeutlichen.



Lutz Dahlke und Rainer Ingenillm - Mitglieder des regionalen Aktionsteams West - werden es zum Verhandlungsaufakt am 11. Oktober mit den besten Wünschen aus dem Westen übergeben. Vorab war das Banner mit der markanten Aufschrift „Glück Auf“ bereits in verschiedenen Betrieben, u.a. im Werk Krefeld, auf der Betriebsversammlung der DB Netz Hagen (s. Fotos) und auf Veranstaltungen, wie der Sommertour des geschäftsführenden EVG-Vorstandes, mitgenommen worden.

Wir sind stolz darauf, dass unser Banner in Berlin mit dabei sein wird und so die Unterstützung der KollegInnen und Kollegen aus dem Westen ein weiteres Mal dokumentiert ist, beschreibt es Sebastian Bitterwolf, EVG-#aktionsteamwest-Organisator.

### Downloads



Aushang

(PDF, 480.76 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/18-10-09-

PM\_Hamm\_Das\_Aktionsteam\_West\_schickt\_sein\_Banner\_zum\_Verl